

para chile, santiago 22 octubre 1971 p.17

CAMPESINOS FELICES CON EL PREMIO

Siguió la alegría a media noche en el círculo de la Universidad Católica por la obtención de Premio Nobel de Literatura por parte del poeta chileno, Pablo Neruda. Los campesinos se quedaron estar al margen.

La Cofradía de la radio "El Trueno Campesino", en parte de su comunicado expresó: "Nuestro homenaje al poeta de la literatura, a tan alta voz que cada día da sus esturias y sus esperanzas de los chilenos".

También la Confederación Nacional de Cooperativas Campesinas hizo saber su simbólico cumulo diciendo: "Esdecremos que tu merecidamente le ha sido otorgado, y que es un reconocimiento sincero a su lejanía y profunda labor literaria, ese empuje con mayor razón a luchar por esta patria que tan brillantemente él ha desplegado en sus obras, y creemos que este galardón premia tu poesía y tu dedicación al pueblo para las más altas lajes. ¡Cáspales a nuestro querido, Pablo Neruda!"

PATRIA Y PUEBLO

El Comité "Patria y Pueblo", que dirige Merino Muñoz Contreras, también felicitó a la élite que recorre a Chile. Expresa al comunicado: "El Comité "Patria y Pueblo" tiene el imperativo deber de señalar que el poeta Pablo Neruda, aparte de haber sido una persona excepcionalmente dedicada a la lucha de los pueblos, dejó sus mejores obras literarias a enseñar las virtudes del pueblo chileno, las admirables tradiciones de nuestra historia y el heredamiento de los Pobres de la Patria".

EL PS FELICITO AL PC

"Por la voz de Neruda siempre ha hablado el pueblo de Chile"

La Comisión Política del Partido Socialista envió una carta a los militantes del Partido Comunista, felicitándoles por el galardón obtenido por Pablo Neruda, que ganó el Premio Nobel.

La ejecutiva los socialistas dice:

"Estimados camaradas: Don metico de nombre获得了 el Premio Nobel de Literatura a Pablo Neruda, los socialistas les felicitamos热诚 al hermano Partido Comunista nuncas más entusiasta felicitaciones".

"El galardón recibida por

Neruda es un tributo de todo el pueblo de Chile, ya que la inspiración le viene de la vida y lucha de nuestros trabajadores del campo y de la ciudad y de la izquierda y combativa Juventud chilena: "Por la voz de Neruda ha hablado siempre el pueblo de Chile".

"Este premio alcanza también al Partido Comunista, porque de todo una vida de Pablo Neruda, nació en sus entrañas más profundas de pertenencia comunista en los momentos de violencia".

"Su triunfo es también un

descubrimiento a todos los campesinos de extensión e intensidad en contra del imperialismo. En su poesía, Neruda cantó a la tierra, al amor, a la justicia social, a la realización plena del hombre, creando al mundo entero el himno universal, de la lucha de clases, del materialismo histórico".

"En este día de alegría, orgullo y honor para Chile y su pueblo, los socialistas vibraron en forma muy especial por el galardón recibido por el compañero Pablo Neruda".

TELEGRAMA

El PS envió un cable a Paris, felicitando a Pablo Neruda, por su obra y su triunfo. El cable dice a la letra:

"Nombre Partido Socialista, fecha festivales y culturas. Gracias más que merecidas y exultante inspiración y espíritu puro que hicieron posible una obra literaria que hoy recibe con orgullo el mundo".
(Fdo.: Carlos Allambrano, Secretario General del Partido Socialista).

Por la voz de Neruda siempre ha hablado el pueblo de Chile".
[artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Por la voz de Neruda siempre ha hablado el pueblo de Chile". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)